
中華民國住宅學會 107 年度第 1 次理監事會議 

會議紀錄 

時間：107 年 03 月 22 日（四）18:30 

地點：新光三越站前店 12 樓-新葡苑 

主席：彭理事長建文 
出席：如簽到表 
列席：周美伶 

紀錄：周美伶 

壹、報告事項 

1. 住宅學會會務報告，如附件 1(第 2 頁)。 

2. 住宅學會財務報告，如附件 2(第 3-5 頁)。 

3. 住宅學報執行狀況報告。 

貳、提案討論 

提案一：有關申請加入本學會事宜，提請討論。 

說明：目前有 7 人申請加入學會，相關資料如附件 3(第 6 頁)，擬請討論是否同

意入會。 
姓名 單位職稱 申請會員類別 

張耀仁 
嘉義市都發局局長、志嘉建設(股)公司總

經理 
永久會員 

蔡繡容 高雄第一科技大學財務管理系助理教授 永久會員 

陳勤明 高雄第一科技大學金融系副教授 永久會員 

林哲群 國立清華大學計量財務金融學系教授 永久會員 

盧建霖 中原大學財務金融學系兼任講師 永久會員 

吳明哲 國立臺中科技大學保險金融管理系教授 永久會員 

白金安 國立屏東大學動產經營學系副教授 永久會員 

決議：1. 照案通過。 
2. 通知新進會員，並將相關資料轉知住宅學報，俾便寄送住宅學報刊物。 



參、臨時動議 

一、 107 年聯合年會時間為 107 年 12 月 15 日，提請討論 107 年 12 月 16
日會後參訪行程安排原則。 

提案人：張金鶚理事 

決議：1. 依照往例上午為建案參訪，下午為重要機構參訪，細節委請秘書處

協助安排。 

二、 目前學會之現金存款之活用，提請討論。 
提案人：薛立敏理事 

決議：1. 學會目前現金使用，部分可以用於對住宅政策發展或是研究有貢獻

之活動。可針對台灣住宅政策或研究之發展，學會所扮演之角色為出

發進行紀錄。 
2. 定存部分建議分筆定存，有利於資金運用。 

三、 目前學會網頁過於簡單，不利於學會宣傳，網頁更新是否委託專業公

司，提請討論。 
提案人：陳明吉理事 

決議：1. 學會目前網頁過於簡單，將委請專業公司重新進行設計。 
2. 專業公司提出規劃設計與報價後，於下次理監事會議討論。 

四、 107 年世界華人不動產年會會後旅遊安排，提請討論。 
提案人：張金鶚理事 

決議：1.細節由秘書處委請旅行社安排，再通知會員行程、費用與報名方式。 

五、 本次年會特刊投稿情況不佳，是否有改善方案，提請討論。 
提案人：彭建文理事長 

決議：1.本次年會特刊由蔡怡純理事與林哲群理事負責，會後由秘書處提醒

兩位理事，再發徵稿通知。 

 
肆、散會（20:30） 
 


